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７月６日（木）に、市内ホテルで町内会長と行政との懇談会
が行われ、町内会長の皆さまから貴重なご意見・ご提言を
いただきました。その質疑内容および回答の一部をお知ら
せします。

◆問い合わせ
　総合政策部地域課題担当（名寄庁舎３階）
　　01654③2111（内線3311）

AIオンデマンドバスについて、10月運用開始予定とのことですが、実施事業者はす

システムを提供する会社は決定していますが、運行事業者につきましては市内の交
通事業者が入っている地域公共交通活性化協議会の中で現在調整を進めているとこ
ろです。

避難行動要支援者の個別避難計画を作成するにあたり、実施主体は市と町内会のど
ちらになるのでしょうか。

行政と町内会で協力しながら作成していきたいと考えておりますので、ご協力をお
願いいたします。

以前も町内会への避難行動要支援者名簿の情報提供について、個人情報の取り扱い
が問題になったと思います。避難行動要支援者名簿は同意を得た方のみの情報提供
ということですが、迅速な避難につなげるために、災害時も含めて情報提供いただ
くことはできないでしょうか。

名簿の取り扱いに関して改めて検討を行い、災害時にスムーズに対応できる仕組み
を考えていきます。
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実際に災害が発生した場合は同意の有無に関わらず情報提供できますが、平時にお
きましては、名簿は個人情報であり本人が不利益を受けないよう、本人および家族
の同意があった方のみの情報提供となることをご理解願います。渡辺総務部長

わたなべ

渡辺総務部長
わたなべ

スマートフォンを活用しての利用が予定されているため、デモンストレーションの
場を作っていきたいと考えています。今後内容が決まり次第随時お知らせしていき
ます。橋本副市長

はしもと
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町内にある空き家が令和３年11月に雪の影響で屋根のトタンが剥がれてしまって
います。状況は市民部へ報告しておりますが、倒壊の恐れがあるため早急に対応い
ただきたいです。

市から所有者へ何度も連絡させていただいております。危険な空き家につきまして
は、注意喚起を行うなど、けが人がでないよう対応をしてきているところです。今
後もこういった情報があればご連絡いただければと思います。

５年前から忠烈布川改修工事が開始されているにも関わらず工事が進んでいないた
め、近隣住民が非常に迷惑しています。北海道の事業ですが市からも工事の状況に
ついて遅延しないよう要望していただきたいです。

今回町内会長と行政との懇談会の事前要望として、７区町内会から２件街路灯修繕
などの要望を提出させていただきました。対応いただき大変感謝しています。しか
し、この間状況がわからず修繕状況の確認の連絡を都市整備課へ連絡したところ、
すでに修繕済みですとの回答がありました。行き違いになりますので、修繕が終わ
ったのであればその旨ご連絡いただきたかったです。

修繕後の報告がされていなかったことにつきましてお詫び申し上げます。地域の皆
さまと連絡を取り合いながら進めるよう担当部署へ指示します。

名寄市立大学の学生から、名寄市はとても住みやすいところだと人気があり、就職
したいという学生も一定数いると伺いました。しかし、学生の取得資格と市の就職
募集要件とあまりマッチしていないことがもったいないと感じています。
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も引き続き要望を行って参ります。東建設水道部長
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先日開発局から町内会に対する高規格道路に関する説明会が行われました。風連地
区の乗り降りについては、自治体の判断や考えによって実現するものであるとのこ
とでした。現状市がどのように考えているのか教えていただきたいです。
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たけだ
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高規格道路につきまして、風連での乗り降りに関する地域の要望を受けております
ので、前向きに検討してほしいとの要望を開発局へ行っています。自治体負担の金
額を明確にしていただくことや、自治体負担を減らしてほしいとの思いがあります
ので、引き続き開発局と連携して進めて参ります。加藤市長

かとう
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名寄市立大学の就職につきまして、学生の多くは市外から来ており道外から来られ
た方もいます。名寄市の財産ですので改めて学生を応援する機運を高めていきたい
と思います。加藤市長

かとう
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